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Reservado para sugestões, solicitações e tudo que seja construtivo para o desenvolvimento de um veículo
voltado para os Profissionais de Educação Física.

Ajude-nos a solidificar a E.F. como o veículo mais lido e mais importante do setor.
Estamos comprometidos com as expectativas dos profissionais e da sociedade em geral, visando
sempre uma Educação Física de qualidade para todos.

Informamos que todas as bibliotecas das IES receberam um exemplar do Atlas do Esporte no Brasil.

Dia do Profissional de Educação Física

Parabenizo pela bela homenagem que nos foi prestada na ocasião da passagem do Dia do Profissional de Educação Física. 
A todo instante era vinculado nos principais veículos de comunicação o 1º de setembro, sempre ressaltando a importância de se 
trabalhar com um Profissional devidamente inscrito no Sistema CONFEF/CREFs.

Paulo Renato - CREF 016666-G/RJ

Gostaria de agradecer o CREF e o CONFEF pela iniciativa de divulgar o dia do profissional de Educação Física na mídia. Além 
de ter sido lembrada como profissional pelos meus alunos e amigos próximos, também fui lembrada pelos funcionários da padaria 
onde tomo café todos os dias, porteiro do prédio, a menina que trabalha na loja do meu pai, recebi vários telefonemas, e-mails e 
recados no Orkut, de pessoas que não têm nada haver com a profissão...parecia até que era o dia do meu aniversário.

Colegas de profissão relataram a mesma coisa, nunca foram tão lembrados.
Isto significa que a população sabe que a Educação Física existe e que tem profissionais...
Muito obrigada!!! Sugiro que nossa profissão seja mais divulgada. Deu muito certo...
Um abraço,

Lú Voigt - CREF 000403-G/RJ

Gostaria de agradecer e parabenizar ao CONFEF pela divulgação do Dia do Profissional de Educação Física, realizada em 
página inteira na revista Veja.

Uma ótima atitude para mostrar à opinião pública a importância de contratar um profissional registrado. Um abraço a todos!

Paulo Mazzeu - CREF 012373-G/SP

Reservado para sugestões, solicitações e tudo que seja construtivo para o desenvolvimento de um veículo

Educação Física Brasileira ganha projeção Mundial

Exmo Sr. Presidente do CONFEF, Prof. Jorge Steinhilber,

Cheguei recentemente dos Estados Unidos. Foram dois meses de viagem e as notícias são muito boas. Em primeiro lugar, 
gostaria de agradecer o apoio recebido. Pude constatar que a importância do CONFEF ultrapassa as fronteiras do Brasil. Divulguei 
muito a Ginástica Natural. Fui convidado para fazer uma apresentação na Idea, uma grande Convenção em Las Vegas, e ministrei 
um treinamento de Ginástica Natural para a Polícia da Califórnia. A utilização de um método brasileiro de Ginástica neste treina-
mento é um feito inédito. O mais importante, entretanto, é que comecei a certificação do primeiro grupo de alunos fora do Brasil. 
Em Chicago, montei um local de treinamento que servirá para a certificação de professores. Quando viajei pensei muito o porquê 
de sempre vir algo de fora e fazer sucesso em nosso país. Resolvi fazer o caminho inverso. Vou,  talvez pela primeira vez, colocar 
um método nosso lá. Fiz vários seminários, inclusive para o personal trainer da cantora Madona em Nova York, e estou com uma 
lista grande de pessoas para fazer nova certificação. Gostaria depois de mandar uma carta divulgando a importância que é ser 
membro do CONFEF. Lá existem várias associações, mas particulares. Temos o maior e melhor sistema de controle da atividade 
física mundial. Não existe modelo igual.

Grande abraço,

Álvaro Romano - CREF 000712-G/RJ


